

舟田道3か所の土地買収が終了、工事着工へ弾み!

舟田道拡幅工事に関連して八王子市は土地買収を行ってきましたが、11月までに早坂さん宅から井上直樹さんまでの間で残されていた3か所の買収が終了したことが明らかになりました。従って、舟田道から自由が丘につながる2本の道路までは、工事着工が可能な条件が具備されました。

町会は10月28日、道路交通部に対して、この区間だけでも来年度から工事着工に踏み出してほしいと強く要請しました。これに対し「工事が遅れており、住民の皆さんの期待に応えられるように努力するが、昨年の台風19号の被害も残っており、財政的には厳しい事態に直面している」と現状が報告されました。町会は「予算確保に向けてまた、要請に来たい」と工事拡幅の促進を要請しました。

秋晴れの下、長房中学校で八王子市総合防災訓練

10月18日、昨夜からの雨も止み、久しぶりの秋晴れの日、長房中学校で八王子市総合防災訓練が行われました。例年ですと一般市民を中心に1,000人から2,000人規模で開催されてきましたが、既報のとおり、コロナ禍で参加者を大幅に制限して、警察、消防団、地元の横山北地区の町会・自治会を中心に300人が参加して実施されました。午前9時、「東京地方に大雨洪水警報発令、架線が越水、道路が冠水、家屋が浸水」という想定でこの日の訓練がはじまり、体育館では避難所の開設・運営の訓練、グラウンドでは土のうでの水防訓練、各種機材を駆使しての住居、車中、高所などからの救出訓練などが整然と実施されました。船田町会からは防災部から8人が初めて実施された水防工法訓練や避難所開設・運営訓練に参加し、多くの教訓を得ることができました。(ホームページに写真も掲載)



町会短信

□船田会館のみかんが黄色くなりました。

日が短くなり、朝晩の冷え込みが進む初冬を迎え、船田会館のみかんも日に日に黄色くなっています。寄付やカンパで20本植樹して4年目、収穫も年々増えてきました。しかし、10本も寄付していただいた町自連の秋間会長に今まで届けるほど収穫がありませんでしたが、今年は届けられそうです。

□ご近所へ遠慮することなく、タクシーより救急車を

最近、めまいや食中毒などでの急病で、余り近所に知られたくないとか、迷惑をかけるのではないかと気を使い、救急車を呼ばずに、タクシーなどで病院に出かける人が目立っていると言われています。救急車だと応急手当や病院の手配を手際よく行ってくれますが、タクシーなどで行った場合は外来患者として扱われ、診察までに時間がかかります。急病の時はご近所に遠慮することなく救急車を利用しましょう。

□10月からカラオケ利用が再開、八王子市ではコロナ感染者が増えています。

今年に入ってコロナ禍やカラオケ機器の故障によって、カラオケ利用を中断しましたが、10月から再開しました。もちろん、コロナ対策は万全を期して楽しんでいます。八王子市のコロナ感染者は10月に45人、11月1日から4日時点で11人増えています。感染しないように十分注意しましょう。



町会のホームページ 暮らしの中に地域の情報を
「船田町会通信」で検索を

「町会だより」、町のトピックス、防犯・防災情報
子供会のお知らせ、学校だより、書く協力団体の活動
同好会案内、ギャラリーふねだなど情報満載